



学校だより  
令和5年5月号  
☎04-2958-2718



# いるまの

- <学校教育目標>
- ・仲よくする子
  - ・考える子
  - ・やりぬく子



## 3つの「気」

校長 宮原 礼典 ひろのり

始業式で子供たちに「3つの気」の話をしました。皆様はどんな「気」を思い浮かべますか？「気」につく言葉はたくさんあります。その中で、私が入間野小学校の子供たちに送った「気」の一つ目は「元気」です。「毎日元気に学校に登校してほしい」という思いがあります。元気はすべての源です。体だけでなく心も元気になりましょうと伝えました。二つ目は「勇氣」です。新年度は、新しいことに向かって一歩踏み出すチャンスです。その一歩を踏み出すためには「勇氣」が必要です。勇氣を持っていろいろなことに挑戦してほしいことを伝えました。三つ目は「根気」です。今までがんばってきたこと、これから新しく始めることなど、是非それを続ける努力をしてほしいということをお伝えしました。続けることによって自分の望んだ結果に近づけると信じています。正に「継続は力なり」です。

新学期が始まり1か月が経ちました。3つの「気」を意識してくれた子がたくさんいるように感じます。登校時に通学路へ行くと、みんな元気な声で「おはようございます！」とあいさつをしてくれます。授業中に教室を回っていると、背筋をぴんと伸ばして真剣に先生の話の聞いている子、覚えたての文字をノートに丁寧に書いている子、元気に手を挙げて発表している子…など、生き生きと学ぶ姿をたくさん見る事ができました。新しい先生、新しい友達、新しい学習といろいろな「新しい」に精一杯取り組んでいる姿が見られました。4月のこの気持ちを継続して、1年後大きく成長した自分に出会うことを楽しみにしてほしいと思います。



たいせつ  
とても大切 「3つの あ あんぜん あんしん あいがとう

よりよくすごしていくために、いつも「3つの あ」を心がけましょう



あんぜん…ろうかほこう廊下歩行、こうつうあんぜん交通安全、じてんしゃ自転車の正しいの乗り方

あいさつ…あいさつと返事は、へんじ心と心をつなぐまほう魔法の言葉

あいがとう…かんしゃ感謝のきも気持ち、すなお素直な心

ありがとう  
ございます

おはようございます

いひと 言う人になろう！ いひと 言われる人になろう！！

